
0自分自身、召 歳と高齢で、老後に不安があったので参加しましたが、大変楽し<わかりや
 ヽ す<良かった。

・ 実務を担当した方から具体的な実例を聞けて大変参考になつた。

・ 桂ひな太郎さんの話はわかりやす<て面白かった。

・ 実際のケースや例をあげてのパネルディスカッションで、制度が身近に感じられたと思う。

・ 内容によって、社会福祉士または司法書士を選ぶ。

・成年後見制度という制度ができてよかった。被後見人の権利の話をもう少ししても良かつた
と思う。

・落語でやることで楽し<学Sことができていいと思う。

・落語もパネルディスカッションも非常にわかりやすかつたです。

・わかりやすかつたです。           ´

・ 成年後見制度を利用するとどのくらい費用がかかるかわかりました。

・後見前の日記の必要性 (特に第三者後見の場合など)

・制度の具体例で分かりやすかつた。必要性も感じました。

・ 楽し<間けました。

・ 初めての講演会の参加でしたが、楽し<間 <ことができました。

・ 具体的な活動事例が来ててよかつた。

・実例を聞いて理解できた。

・ わかりやすかつた。

・ 実例が聞けて良かった。

`楽し<間 <ことができ、これからも講演講習を開いて<ださい。

0パネルディスカッションで実例をあげての話がよかつた。

・ 大変わかりやす<楽 しい時間でした。

・初めて落語を聞きました。貴重な話が聞けたので来てよかったです。

・ 複雑な内容をポイントを絞った説明やわかりやすい進行でよかったです。

・社会福祉士の鶴田さんのお話が分かりやす<すっきりとした。
′

0弱者保護の制度の内容が実例をもとにわかりました。

・落語をはしょらずやってほしかつたです。ひな太郎さんの司会が上手でした。

・ 直接、後見人をしている方の話を聞けて、後見人制度の認識が深まったと思います。

・具体例は参考になりました。

・ 具体的な事例を聞<ことができて良かつたです、

0フルバージョンの落語を聞きたかつたです。

・ 具体例が聞けて良かつた。

・興味がわきました。


